

Regio-Cup Nordost Einzelgymnastik - 07.05.2022 in Potsdam

Für die Gymnastinnen des Turn- und Sportclub e.V. begann mit dem Regio-Cup Nordost das Wettkampffjahr mit drei Siegen und einem zweiten Platz, was für alle vier Gymnastinnen gleichzeitig die Qualifikation für den Deutschland-Cup Ende Juni im hessischen Eschborn bedeutete.

In der Altersklassen 15-18 Jahre und 18 Jahre und älter siegten mit Johanna Schulz und Lucie Krohn die Deutschland-Cup Siegerinnen aus dem Vorjahr und zeigten mit zwei bzw drei souveränen Übungen an, dass sie auch in diesem Jahr wieder vorn mitturnen wollen. Einen Doppelsieg gab es für die Vier Tore Städterinnen durch Adina Ebert und Maja Schumacher in der Altersklasse 25+. Nach einer mehrwöchigen gesundheitlichen Zwangspause musste sich Adina Ebert ihrer Teamkameradin Maja Schumacher mehr als erwartet erwehren, was aber auch mit dem Druck der Titelverteidigung beim Regio- als auch dann beim Deutschland-Cup einherging. Der sonst so routinierten Adina Ebert war insbesondere in ihrer ersten Übung mit Handgerät Band eine extreme Nervosität anzumerken, welche sich erst in der Übung mit dem Handgerät Seil langsam legte. In ihrer Kür mit dem Ball überzeugte sie dann wieder technisch und musikalisch in bekannter Stärke und sicherte sich so den Sieg vor der, frei von Druck Vorgaben turnenden Maja Schumacher.

Bis zum Deutschland-Cup, bei dem der TSC dann neben den Einzelgymnastinnen auch wieder eine Gruppe stellt, müssen alle Übungen nun weiter feingeschliffen und stabilisiert werden, um die dann gesteckten Ziele erreichen zu können.



Foto v. I. Johanna Schulz; Maja Schumacher, Adina Ebert, Lucie Krohn